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日頃より、利用者様、ご家族の皆様からの協力を
賜り、無事新春を迎えることができましたことを
心より御礼申し上げます。 
昨年は、新型コロナウイルスやインフルエンザ等
の感染症に伴い、皆様に多大なご心配、ご迷惑を
おかけすることとなりました。引き続き感染対策
に注意し安心してご利用していただけるよう努め
てまいります。 
今年もよろしくお願いいたします。 
 
             看護師長 中野典弘 

新年明けましておめでとうございます。 

前年は再度のコロナ発症において面会の制限もあ
り、ご迷惑をおかけした事と思います。 

現在はコロナも解除となり、居室での面会も時間
に限りがありますが開始となりました。 

通常の生活に戻りつつありますが、感染症対策に
ついては今後も気を引き締め取り組んでいきたい
と思います。 

ご利用者、ご家族様それぞれに良き年となる様、
２Ｆスタッフ一同祈念しております。 

                       2階 介護主任 太田健司（右中） 

新年あけましておめ
でとうございます。 

利用者様、ご家族様
が健やかに笑顔で過
ごせるようスタッフ
一同お手伝いさせて
いただきたいと思い
ます。 

フロアでの面会も再
開されましたので 

お気軽に些細なこと
でもお声掛けくださ
い。 

本年もよろしくお願
い致します。 

  2階 看護副師長  

     狩野裕美 

年明けましておめでとうございます。 

本年も、より一層のサポートと安心感を提供でき
るよう尽力致します。 

ご利用者様、ご家族様とともに、健康と幸福に満
ちた日々が続きますようお祈り申し上げます。 

今年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

      2階 介護主任 塚本博之（右端） 

 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年から、感染症の部類が５類に変わり、面会
が開始となり、少しずつではありますが、コロ
ナ前の生活に戻りつつあるかと思います。今後
も利用者様が自主的に生活できるよう、安全・
安心できるように関わっていきます。 

今年もよろしくお願いします。 

  

      3階 介護主任 阿部匡秀（左端） 

 

新年あけましておめで
とうございます。 

昨年の１０月から看護
副師長として、利用者
様・家族様と関わらせ
ていただいています。 

今年も、利用者様の生
活が、安心・安全が保
たれるよう、日々しっ
かりと関わっていきた
いと思います。 

今年もよろしくお願い
します。 

 3階 看護副師長 

  富岡友美（左中） 

 



２階入 所 フ ロ ア  



２階入 所 フ ロ ア  



3階入 所 フ ロ ア  



3階入 所 フ ロ ア  



デ イ フ ロ ア  

 介護フロアでは、20日･21日･22日の
3日間クリスマス会を行いました！ 
 初日にはペンギン保育園の子どもた
ちが遊びに来て、鈴を手にダンスと歌
を披露しています(^^)/ 



2024年もエスポワール北広
島デイケアをよろしくお願
いいたします。  

デ イ フ ロ ア  

 予防フロアでも、クリスマス会を行
いました！ 
 ケーキを食べたり職員のハンドベル
演奏を聴いたり手作りのスノードーム
をプレゼントさせていただいています 
  



にし高齢者支援センター 
北広島市大曲南ヶ丘 
1丁目１-５  

011-370-3922 

今年も笑顔満載！2024年新年！職員からの挨拶です 

毎月1回、地域のあそび場ゆとりの、憩いの家の2

ヶ所に美しが丘脳神経外科病院の中村拓雄理学療

法士、じょいこみゅの上野千絵言語聴覚士が来て

くれ、皆さんと談笑しながら健康面や生活面につ

いて情報交換しています。 

参加者もお二人が来るのを楽しみにされ、顔の見

える関係ができています。このような素敵な方と

の出会いに感謝し、2024年も出会いを大切にし

ていきたいです。 

管理者：佐藤信一郎 

昨年からいろいろな場所で体力測定会をさせてい

ただき、地域の皆さんと体調や食事、嚥下など様々

なお話をする機会が増えました。ありがたい経験を

たくさんさせていただいています。 

今年もたくさんの方々とお会いして、元気で過ごす

コツや地域のいい話など、情報交換をしたいです。

気軽にお声をかけてくださいね！ 

保健師：岡田美奈 

今年の抱負は『健康と安心な暮らし』です。自分の

為にも大切な人達の為にも、自分が健康でいるこ

とが安心に繋がると思っています。私は81歳の母

と毎朝LINEで『おはよう』のスタンプを送りあって

3年になりますが、お互いの安心や健康のバロメー

ターにもなると思います。手軽な方法ですので皆

様もいかがでしょうか？ 

社会福祉士：田中利香 

にし高齢者支援センターのInstagramがまもなく

600人のフォロワーになろうとしています！ 

たくさんの方々からのフォロー、本当にありがとう

ございます。昨年から始まった「にしスポ」について

は、2024年度から西部地区では毎月開催される

ことになります。これを機に、地域の皆さんとより

深く交流し、楽しい時間を共有していけることを楽

しみにしています。また「にしカフェ」では、参加者

同士の繋がりが着実に深まっています。この取り組

みを通じて人と人との絆がより強くなっているの

を実感しています。これからも、参加者の方々が心

地よくつながり、支え合える場を提供していけるよ

う、一層努力してまいります。 

生活支援コーディネーター：高橋正人 

今年の目標は『楽しみながら前進』です。支援セン

ターの仕事は初めてのことが多く戸惑うことも多

々ありますが、身体を動かしたり、お話したり、色

々なことを楽しみながら経験し成長できたらと思

います。楽しい時間を皆さんと過ごし、心身とも元

気な一年間になるように頑張ります。 

主任ケアマネジャー：菅原有希子 

天に昇る龍のように、 チャレンジの心をもって 亀

さんのように着実に過ごしていきたいです。 

今年も、地域の皆さんのお話しをたくさん聞かせて

くださいね。 

プランナー：鈴木りつ子 
更に新しい職員が今後配属 
する予定です(^_-)-☆ 



YouTubeチャンネル Instagram 北広島市にし高齢者支援センター ☏370-3922 

SNSも宜しく 

お願いします 

ラジオ体操 
しませんか？ 

『介護・福祉の輪  応援団なんもだよ』 

３ コ マ 漫 画 参考引用文献：在宅介護者を応援する3コマ漫画づくり 

https://korekara-pj.net/design/design_33/ 

※漫画の解説です※ 

認知症になると、ついさっきの出来事も忘れてしまいます。でもうれしい感情な

どはちゃんと心に残っていますよ。楽しかった、うれしかった思い出をたくさん

話し掛けてみましょう。 

地域の名店を紹介 

「〇〇の海鮮市場」と名乗る者から電話があり、巧妙に「蟹やエビが好きです

か？」といった言葉で誘い出し、後日海産物を無理やり送りつけ、支払いを

要求する詐欺が存在します。このような詐欺から身を守るためには、まず、

思いがけない商品が届いた場合は、送り主や商品に不審な点があれば、即

座に配送業者に確認することが重要です。次に商品が送られ、同封された

請求書が不審な場合は、支払いを行わず警察に相談しましょう。また、オン

ラインで海産物を購入する際は、信頼性のあるショップを利用し、評判や口

コミを確認して公式ウェブサイトからの購入に心がけましょう。これらの対

策を講じることで、送り付け商品詐欺から身を守ることができます。 

。 

『悪徳商法トラブル回避ガイド③』 

（左上から時計回り） 

もつ煮込み丼・鮭とキャベツのチャーハン・地酒・店の外観 

Twitter 

【住まいる情報室】 

北広島市の空き家の数は、５年前の調査では１６７０件でした

が、ここ５年間で人口が約３％減っているため、最近ではかな

り増加しているようです。空き家を減らすためには、「売る・貸

す・活用する」ことが必須なのですが、その前に、“わが家”が“

空き家”になってしまう原因を考えることが大切です。空き家

には、実は「家財道具」という住人がいるのです。その住人の

転居先（処分方法）を決めていないことが空き家増加の大き

な原因となっているのです。皆さんは「家財の整理」をしてい

ますか？（高齢者の住まいの悩みをサポート ＮＰＯ法人 北の星） 

「② “わが家” が “空き家” になる理由について」 


